

HONDURAS - Preguntas para el debate sobre este país y el imperialismo yanqui

Ernesto Wong Maestre

Miércoles 22 de julio de 2009, puesto en línea por [Barómetro Internacional](#), [Ernesto Wong Maestre](#)

A pocas horas de que se agudicen los enfrentamientos en Honduras y la dictadura hondureña comience a incrementar los asesinatos de personas honestas, trabajadores indefensos y pacíficos que reclaman sus derechos, de madres y padres que defienden a sus hijos detenidos por la dictadura de Micheletti, de hermanos que ya no cuentan con sus semejantes a su lado, de cristianos que salen a protestar ante el crimen político de sus obispos, creo que el debate latinoamericano y mundial debe abordar con mayor peso comunicacional algunas de las preguntas que hacemos a continuación y por supuesto, sus respuestas posibles, pues en Honduras se pudiera definir el destino inmediato de esta parte del mundo.

¿Hay relaciones políticas y tecnológicas entre la operación militar para secuestrar a Zelaya que conduce al Golpe de Estado en Honduras y la operación militar que conduce a la muerte de Reyes en la frontera entre Ecuador y Colombia o al secuestro de Jean Bertrand Aristide en Haití y que fueron a su vez rectificaciones imperiales a la derrota ultraconservadora del 2002 ante el golpe de Estado a Chávez cuando esas fuerzas dejaron el asunto en manos de "venezolanos inexpertos" ¿estará actuando un comando especial de fuerza rápida supersecreta desde el Comando Sur para evitar la "llegada del comunismo" o enfrentar "el fantasma del chavismo" que recorre nuestra América? ¿No recuerdan las declaraciones de Bill Clinton de hace unas semanas atrás sobre sus deseos de ayudar a Haití? ¿Estaría pensando en Honduras? ¿De dónde son los servicios satelitales para esas operaciones de avanzada tecnología y fulminantes? ¿De donde son los servicios de comunicación satelital para las comunicaciones de los golpistas en Honduras a través de sus celulares? ¿qué Presidente tiene en sus manos el poder para parar a los golpistas sin el uso de las arma y evitar al pueblo hondureño su inmolación frente a los asesinos? ¿cómo están moviendo libremente sus riquezas y traspasando de cuentas en cuentas sus monumentales ingresos de los últimos quince días estos criminales golpistas hondureños? ¿por qué el Presidente de EEUU no congela sus cuentas como medida de presión? ¿quiénes están procesando toda la información extraída de las instituciones intervenidas, comenzando por la existente en el despacho presidencial y terminando por las que se apropiaron con los ataques y allanamientos que aportan datos para detener ilegalmente a líderes de base y regionales? ¿qué está haciendo HRW, la SIP o todas esas "fundaciones" imperiales frente a la situación de violaciones en Honduras? ¿no es todo esto una muestra fehaciente de la desintegración progresiva del imperio cuando hasta el Departamento de Estado actúa libremente "tras bastidores" a espaldas de su Presidente en franca alianza con el Pentágono y con mafias terroristas mayameras? ¿Estaremos ante los prolegómenos de un Golpe de Estado terro-militar en EEUU que daría el grupo de Clinton contra Obama? ¿no se está vengando Hilary de la aplastante derrota que Obama le propinó y está dejándose utilizar por los guerreristas de Washington que bien poco les interesa la relación armónica con América Latina? ¿Y no estarán aprovechando estas contradicciones los terrormayameros para avanzar en la reconquista de espacios en la región y seguir sobre otros "puntos de mira" o "blancos" políticos?

Tenemos el deber y la razón para actuar rápidamente, todos los que creemos en que "Otro Mundo es Posible" y poner todas nuestras energías en detener a estos golpistas hondureños y a sus malvados aliados que andan desestabilizando y violentando a Nuestra América, mientras los pueblos tratan cívicamente de salir adelante con el pacífico socialismo bolivariano.

wongmaestre[AT]gmail.com